

Despiden en Ciego de Ávila a profesionales de la Salud

Image not found or type unknown



Despedida trabajadores de la Salud en Ciego de Ávila

Ciego de Ávila, 5 sept (RHC) Autoridades de Ciego de Ávila despidieron a un grupo de profesionales de la medicina de varias provincias, que por más de un mes combatió la Covid-19 en ese territorio.

Los médicos y enfermeros integrantes del Contingente Henry Reeve interrumpieron su misión en la República Bolivariana de Venezuela para salvar vidas en policlínicos y centros de atención a pacientes en varios municipios de esta provincia central de Cuba.

Junto a los profesionales avileños, esos héroes de batas blancas se arriesgaron en zona roja, esfuerzo que contribuyó a que el territorio experimente una tendencia a la disminución de contagiados y muertes frente a un escenario complejo.

Tras cumplir su encargo en Ciego de Ávila, médicos y enfermeros de varias provincias recibieron el reconocimiento de las direcciones del Partido y el Gobierno, distinción que los estimula a apoyar ahora el

trabajo en Pinar del Río.(Fuente: Radio Reloj)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/269160-despiden-en-ciego-de-avila-a-profesionales-de-la-salud>



Radio Habana Cuba